

# Spendenintention bei Sozialtag der Jugend 2022



Alle finanziellen Spenden, die im Rahmen des diesjährigen Sozialtag der Jugend (30.04.) gesammelt/ gespendet werden, kommen einem Projekt im Irak zu gute. Dort arbeitet schon seit Jahren Juliane Wicklein (aus Altenburg, Bistum Dresden-Meißen) mit Kindern und Jugendlichen. Diese sind vor allem jesidische Flüchtlinge - zum Teil aus dem Syrien - und wurden von dort vertrieben.

Juliane Wicklein ist in der Stadt Erbil und unterstützt die Geflüchteten. Besonders setzt sie sich für die Kinder und Jugendlichen ein.

Die Spenden sollen z.B. für

- Schulmaterial
- Angebote für die Einübung von Sozialkompetenz oder
- Material zur sportlichen Betätigung und erlebnispädagogischen Angeboten

eingesetzt werden.

Weiter Infos am 27.04. zum offenen Infoabend in der Propstei – 19.00 Uhr.



Spenden können eingezahlt werden bei:

Bistum Dresden-Meißen DekaJugend Chemnitz

IBAN: DE46 8709 6214 0314 0197 09

BIC: GENODEF1CH1

Bei der Volksbank Chemnitz

Verwendungszweck: Spende Kinder Irak